

lement vifs et bien disciplinés ; il y aurait moyen d'en faire quelque chose. Une bonne pompe et un grand nombre de seaux à incendie, quelques échelles, etc. coûteraient moins cher et rendraient beaucoup plus de services que tous les sabres, les pistolets, et les bâtons de la police.

Il va sans dire que l'incendie de Dimanche fut honoré aussi de la présence de Sir James Macdonnell et de celle de Monsieur Symes, ce dernier faisant, comme de coutume, feu et flammes presque autant que la maison qui se réduisait en cendres.

Monsieur 54 est venu faire des réclamations touchant l'article contenu dans le précédent numéro du journal, article que tout le monde a pu lire, excepté les aveugles. Il me prit de contredire l'assertion y contenue me disant que la petite fille dont il était question n'était pas tombée tout-à-fait par terre, qu'il n'avait bu qu'un verre de rhum ce matin-là, que depuis la publication de ce petit fait il était le plus malheureux des hommes, vu que tout le monde examinait son numéro, etc. etc. Je ne puis contredire le premier avancé parcequ'ayant vu là-dessus les personnes qui m'en ont donné l'information, elles persistent dans leur premier rapport et ajoutent de plus qu'une voiture qui passait rapidement faillit passer sur l'enfant qu'avait renversé l'homme de police.

Je dois ajouter à ce que je viens de dire à ce sujet que je regrette que le sort ait voulu que l'employé No 54 soit le premier accusé et désigné ainsi publiquement ; car il m'a paru porter la physionomie la plus respectable de toute la bande ; mais les numéros que portent ces agents sont faits, je crois, pour qu'on les puisse reconnaître en cas de faute ; je m'en suis servi. Du reste je conseille à cet employé, s'il est vraiment aussi innocent qu'il le dit de changer son numéro, ou, ce qui serait mieux encore, de changer de métier.

MON VOYAGE A LA LUNE.

A CONTINUER.

Il est deux importantes époques dans la vie des femmes. La première est le tems où elles se demandent qui elles choisiront ; la seconde celui où elles se demandent qui les choisira. Beaucoup d'entr'elles ne se décident pour la première que lorsqu'elles s'aperçoivent qu'elles sont dès long-tems dans la seconde.

UN JOUEUR. — Un amateur de jeu et de paris se trouvait au lit de la mort. Le docteur qui le soignait partit en lui disant qu'il serait bien de se livrer à ses derniers devoirs vu qu'il ne passerait pas les huit heures du matin. Le moribond fit rappeler le docteur et sitôt qu'il le vit lui dit d'une voix éteinte : — Docteur, je gage cinq louis avec vous que je ne mourrai pas avant neuf heures.

* * J'ai déjà averti et je le répète pour la dernière fois qu'il est inutile de m'envoyer des lettres sans nom d'auteur. Je n'accuserai pas même réception de celles que je pourrai recevoir à l'avenir. Je prendrai cette occasion de dire que les lettres anonymes ne sont point faites pour m'émouvoir ou m'intimider ; j'en méprise souverainement les auteurs. Que ceux à qui ce bonnet fera se coiffent à leur aise.